

mercredi, 03 juin 2015 13:05

Daesh à Gaza, Israël s' en rejouit...



IRIB- Selon le site « Debkafile », les sources militaires israéliennes confirmeraient la présence des éléments de Daesh, pour la première fois, dans la bande de Gaza.

D'après le site « Debkafile » qui entretient des liens étroits avec le renseignement israélien, le groupe palestinien « Ansar al-Daoua », un groupe extrémiste anti-Hamas à Gaza, s'est rebaptisé « Etat islamique de Qods » et se rapproche de Daesh.

Des sources militaires prétendent avoir détecté des signes qui pourraient confirmer la présence de Daesh dans la bande de Gaza : 1- Durant ces dernières 48 heures, les forces de sécurité du Hamas ont installé plusieurs check-points dans divers points de l'enclave palestinienne dont la ville de Gaza. 2- Le Hamas a intensifié ses mesures de sécurité samedi, après l'attaque de cinq individus armés, portant des insignes de Daesh, contre Sabah Siyam, un agent de sécurité du Hamas. Selon des sources israéliennes, le Hamas a voulu suggérer que son agent de sécurité avait été tué lors de l'explosion d'une bombe déposée dans son véhicule par les membres d'un parti local opposé au gouvernement du Hamas. Pourtant, les terroristes avaient assassiné Siyam en pleine rue devant de nombreux témoins. D'ailleurs, Daesh a publié un communiqué pour avertir le Hamas et de cesser la guerre contre la religion dans la bande de Gaza ! L'assassinat de Siyam a eu lieu après la publication du communiqué de Daesh.

3- Après une coordination éventuelle avec le Hamas, les forces de sécurité israéliennes et égyptiennes ont formé une garde rapprochée pour protéger le ministre allemand des Affaires étrangères, Frank-Walter Steinmeier, lors de sa visite de lundi à Gaza. Le ministre allemand avait annoncé qu'il était déterminé à faire ce voyage malgré le risque des vagues d'extrémisme qui se développent dans les territoires palestiniens.

4- Simultanément à la visite de Steinmeier à Gaza, « Ansar al-Daoua » a publié un message dans les réseaux sociaux pour appeler les habitants de Gaza à cesser de coopérer avec les « mécréants du Hamas ».

- 5- Ce groupe a déjà revendiqué la responsabilité de plusieurs attentats à la bombe contre les bureaux du Hamas à Gaza au mois de mai.
- 6- Le 8 mai, « Ansar Beit ul-Moqaddas », branche d'Al-Qaïda au Sinaï a attaqué à l'obus de mortier, une base du Hamas à Khan Younes, dans le sud de la bande de Gaza.
- 7- Le 28 mai, la branche de Daesh au Sinaï a menacé de mener une opération conjointe avec les éléments de Daesh à l'intérieur de de la bande de Gaza contre le port d'Eilat.
- 8- Selon les services antiterroristes du régime sioniste, « Ansar al-Daoua » se prépare à proclamer la bande de Gaza comme une « province » de l'Etat islamique de Daesh.